

Das Tagebuch von mArtin...



26. Jänner 2021 19:20 Uhr

Erst heute habe ich auf meiner Fahrt zum See eine spezielle Straßentafel entdeckt. Aber leider um gut ein Jahr zu spät, denn das Beethoven-Jubiläumsjahr ist ja bereits vorbei.

Nimmt man es allerdings ganz genau - und dazu neige ich ja zuweilen - dann ist es doch nur rund einen Monat zu spät. Denn immerhin wurde Beethoven laut Wiki-Dings erst am 17. Dezember getauft...

(C) mArtin 2024

Kommentare:

27. 01. 2021 - 08:14 Uhr

fxn

vielleicht steht die Tafel eh schon ein Jahr?

27. 01. 2021 - 11:05 Uhr

mArtin

... ziemlich sicher schon viel länger... :-)